L'accent est mis sur l'importance du programme cubain d'applications nucléaires



La Havane, 7 février (RHC).- Raúl Ramírez, expert de l'AIEA, l'Agence Internationale de l'Énergie Atomique, relevant des Nations Unies, a signalé que Cuba représente une alliance stratégique dans le programme de coopération technique de cette agence car notre pays transforme les ressources en résultats et en bénéfices pour sa population.

Au cours d'un forum scientifique à La Havane, le chef de la Section d'Amérique Latine du Département de Coopération Technique de l'AIEA, a relevé que celle-ci possède à Cuba un programme de développement d'applications nucléaires dans la vie socio-économique du pays. Il a fait l'éloge de l'appui qu'elle apporte à d'autres pays de la région.

« L'aide de l'AIEA à Cuba -a-t-il précisé- est centrée sur des thèmes de la santé, de l'agriculture, de l'eau et de l'environnement, ainsi que de la protection et de la sécurité radiologique.

Cuba est membre, depuis 1957, de cette agence des Nations Unies qui a pour mission de renforcer la contribution de l'énergie nucléaire au développement dans le monde ainsi que de vérifier son utilisation à des fins pacifiques.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/46048-laccent-est-mis-sur-limportance-du-programme-cubain-dapplications-nucleaires$



Radio Habana Cuba